



21657 - LASMIDITÁN PARA EL TRATAMIENTO AGUDO DE LA MIGRAÑA: EFICACIA Y TOLERABILIDAD

Contreras Peña, J.; González Antón, D.; Ruiz López, C.; Arribas Ballesteros, B.; de la Torrea Pérez, A.; Colligris Michelaraki, P.; Casas Limón, J.

Servicio de Neurología. Hospital Universitario Fundación Alcorcón.

Resumen

Objetivos: Valorar la eficacia y tolerabilidad de lasmiditán como tratamiento para la migraña aguda.

Material y métodos: Estudio retrospectivo. Los datos se han obtenido mediante entrevista telefónica con los pacientes de la consulta de cefalea de nuestro hospital, con diagnóstico de migraña crónica, a quienes se les ha prescrito lasmiditán como tratamiento para la crisis de migraña aguda.

Resultados: De los 19 pacientes incluidos en el presente estudio, 6 no han utilizado lasmiditán por motivos diversos (negativa del inspector médico al visado, no retirada aún del medicamento de la farmacia...) y no se ha logrado contactar con 3. Del total de 10 pacientes que han probado lasmiditán, 1 (10%) refirió desaparición del dolor en un tiempo inferior a 2 horas, 5 (50%) refirieron alivio del dolor en un tiempo inferior a 2 horas y 3 (30%) refirieron alivio mantenido por 48 horas. De los pacientes estudiados, 8 (80%) refirieron efectos secundarios, siendo el más frecuente de ellos la somnolencia seguido del mareo y 3 (30%) de ellos los refirieron como significativos y causantes de no volverlo a tomar.

Conclusión: El lasmiditán es un fármaco eficaz para el alivio pronto del dolor en la crisis aguda de migraña. Sin embargo, este alivio no llega a ser sostenido en el tiempo en algunos pacientes. La frecuencia de efectos adversos con lasmiditán es elevada, pero en la mayoría de las ocasiones son bien tolerados.